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В данной статье рассматриваются актуальные проблемы миграционного процесса в России и типичные ошибки, которые могут быть 
допущены субъектами миграционных правоотношений на практике при осуществлении миграционного учета. Автор анализирует право-
вые ошибки и предлагает оптимальные пути их преодоления в условиях миграционной политики в современной России, усложненной 
международным элементом. В современной теории отсутствует единый подход к определению понятия правовой или юридической 
ошибки. В данном контексте приведенные понятия отождествляются автором и определяются в качестве самостоятельной категории в 
соответствии с обобщением существующих подходов в российской правовой теории.
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This article discusses actual problems of migration in Russia and the typical mistakes that can be made the subjects of migration relations 
in practice in the implementation of migration registration. The author analyzes legal mistakes and suggests optimal ways of overcoming 
them in terms of migration policy in contemporary Russia is complicated by an international element. In the modern theory there is no single 
approach to the defi nition of legal or legal error. In the context of the above concepts are identifi ed and defi ned by the author as a separate 
category in accordance with generalization of existing approaches in the Russian legal theory.
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